

## Laudatio – Kategorie Industrie

Manchmal erkennt man den Geist eines Unternehmens nicht in großen Worten, sondern in dem, was dort Tag für Tag entsteht.

In der Art, wie gearbeitet, gedacht und miteinander umgegangen wird.

Heute lassen wir etwas zu Wort kommen, das all das verkörpert – eine Maschine, die zeigt, wie Präzision und Leidenschaft zusammenfinden.

„Ich bin dafür gebaut, Dinge in Form zu bringen. Ich greife, falte, staple und schütze. In meinem Ablauf steckt viel Erfahrung – und das Wissen vieler Menschen, die ihr Handwerk verstehen. Sie hören, wenn etwas nicht stimmt, und sie spüren, wann es passt. Ohne sie wäre ich nur Technik. Durch sie werde ich zu etwas, das funktioniert – Tag für Tag, Schicht für Schicht.“

Hier geht es nicht nur ums Verpacken, sondern um Lösungen. Darum, Abläufe zu verbessern, Ressourcen zu schonen und Qualität zu sichern. Es geht um Verlässlichkeit – und um die Freude daran, das, was man macht, wirklich gut zu machen.

Mein Zuhause liegt im Allgäu. Hier wird seit Jahrzehnten entwickelt, geschraubt und ausprobiert – mit Ruhe, mit Geduld und mit dem Anspruch, immer noch ein Stück besser zu werden. Die Maschinen, die hier entstehen, laufen heute weltweit. Und doch bleibt der Blick auf das Wesentliche gerichtet: auf solide Arbeit, klare Werte und die Zufriedenheit, wenn etwas einfach gut gelungen ist.

Ich bin Teil dieser Arbeit. Ein Stück Technik, das zeigt, was möglich ist, wenn Menschen mit Können, Leidenschaft und Überzeugung zusammenarbeiten.“

Für diese Leistung – die zeigt, wie Innovation, Verantwortung und handwerkliche Präzision zusammenwirken – wird das Unternehmen heute mit dem **Exportpreis Bayern in der Kategorie Industrie** ausgezeichnet.

**Herzlichen Glückwunsch an die Buhmann Systeme GmbH aus Weiler-Simmerberg.**